
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イレブンエクシード通信 2 月号 

経営理念 

～一人でも多くの幸せのために～ 

幸福は自分一人では感じにくいです。また、自分のためだけの幸福は本当の幸福とはいいにくい。誰かのために仕

事をすること、誰かのために役に立つこと、誰かのためにやったことで感謝される、周りに感謝をする。それこそ

が幸福と実感する。充足感を感じることができる。そんな社会を目指していきたいです。 

 

私達の目的 

仕事を通じて一人でも多くの人々に安全で安心した生活を提供し、 

喜びに満ち溢れた幸福な社会を目指していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先
月
、
一
月
二
十
五
日
に
、
日
頃
お
世
話
に
な
っ

て
い
る
協
力
会
社
様
と
の
親
睦
新
年
会
を
開

催
い
た
し
ま
し
た
。
コ
ロ
ナ
の
影
響
も
あ
り
、 

実
に
４
年
ぶ
り
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。
今
年

は
、
二
十
二
社
・
二
十
二
名
の
方
に
参
加
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。 

例
年
で
は
、
会
場
で
書
初
め
を
し
て
発
表
し
て
い
た

だ
く
流
れ
が
お
決
ま
り
で
し
た
。 

今
年
は
、
参
加
者
の
方
々
に
事
前
に
「
自
己
・
会
社

紹
介
」
の
動
画
を
撮
影
し
て
頂
き
、
編
集
を
し
て 

テ
レ
ビ
で
流
す
試
み
を
い
た
し
ま
し
た
。 

弊社が毎年、協力会社様と親睦新年会を開催するのは、 

弊社の取り組みや姿勢を協力会社様にご理解いただき、 

日頃のお仕事で協力会社様と共有できるようにすること。 

そして、異業種交流の場として、協力会社様の社業の発展

にも繋げていただきたいという思いがあります。 

 
弊社は、たくさんの協力会社様に 

支えていただいております。 

お客様のところにも 

お邪魔する機会がありましたら、 

その節は、宜しくお願い申し上げます 

 

誕
生
日
の
参
加
者
様
へ
社
長
よ
り

プ
レ
ゼ
ン
ト
を(

笑) 

 
社員 

ショット 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「イレブンエクシード通信」は、弊社とお取引させてい

ただいた方に送付させていただいております。 

ご不要の場合は、恐れ入りますが、ご一報ください。 

今月の ワード 
前回は「ヘルプマーク」についてお伝えいたしました。今回は「ヘルプカード」についてのご紹介です。 

人によって障害の特性や症状、手伝ってほしいことは違うので、カードは個別で用意し、 

支援の必要な方が身につけておきます。いざ災害時や日常生活の中で困った時に、 

たとえ身近な支援者が対応できなくなってしまったとしても、カードを見せるだけで自分の 

障がいについて周りに理解していただき、必要な支援や配慮を周囲にお願いするのに役立ちます。 

 

左記のサイトで 

ダウンロードも 

可能です。 

少し周りを気にして、ヘルプマークやカードをお持ちの方で困っていらしたら、ぜひ声をかけてくださいね。 

また、マークやカードを利用して緊急時に備えてくださいね。 

障がいのある方が困った時、 

緊急の時に、 

必要な支援や配慮を 

周囲の人に伝えるためのカードです。 

ヘルプカードとは？ 

パナソニック社製蛍光灯の一部生産中止のお知らせ 

お早めの LED 化をおすすめいたします！

水俣病の原因となった水銀の使用や輸出入を国際的に規制する「水俣条約」の第５回締約国会議が 

スイス・ジュネーブで開かれ、直管蛍光灯の製造と輸出入を２０２７年末までに禁止することなどで合意されました。 

 ※２８年以降も使用や在庫品販売は引き続き認められます。 

パナソニック社では、2023 年一部蛍光灯の大幅な値上げに続き、 

材料の調達が困難な一部蛍光灯の生産終了が発表されています。 

 今後は、価格の高騰だけに止まらず、現在使用している蛍光灯と 

同じタイプや色の入手が更に困難になることが予想されます。 

 

詳しいことは 

こちらからご確認ください！ 

Panasonic 公式 HP 

 

 

 

ですが今後、、、 

蛍光灯調達費用の 

値上がり 

LED照明器具の 

不足 

などの事態が予想されます。 

重ねて下記でもお伝えしているように年々生産中止製品が増えてきています。 

初期費用は掛かりますが、長い目で見ると LED にするメリットも多いです。 

この機会に一度、会社やご自宅の照明器具を見直してみてはいかがでしょうか？ 

「LED に変えたい」など照明器具に関するご相談・お困りごとございましたら 

お気軽にイレブンエクシードまでご相談くださいませ。 

蛍
光
灯
照
明
器
具
か
ら
Ｌ
Ｅ
Ｄ
照
明
器
具 

に
取
り
替
え
た
事
例↓

 

https://www.city.nagoya.jp/ 


